



# Einwohnergemeinde Halten

---

## Protokollauszug der 6. Gemeinderatssitzung 2019 der Legislaturperiode 2017/21 vom Mittwoch, 27. März 2019, 19:30 Uhr, Sitzungszimmer MZA

- 93 **Gemeinderat\_Sitzungen-Traktanden**  
Informationen zur Aussprache mit dem Regierungsrat

### **Ausgangslage**

Es haben 8 Präsidenten aus dem Wasseramt teilgenommen. Viele Themen wurden eingebracht und diskutiert, wie die Infopolitik des Kantons, Prüfen der Ausländerausweise, Kindertagesstätten, u.v.m. Roland Fürst hat betreffend Infopolitik des Kantons Stellung genommen und mit den Verantwortlichen bereits diskutiert. Er verspricht Besserung. Der RR informiert, dass aber auch die Infoveranstaltungen des Kantons für die Gemeinden wichtig sind und empfiehlt womöglich immer daran teilzunehmen. Diese Aussprache wird alle 4 Jahre durchgeführt und Ziel ist es, dass die Regierungsräte jeden Gemeindepräsidenten und die lokalen Herausforderungen innerhalb einer Legislatur persönlich kennen lernen.

---

- 94 **Gemeindepräsidentenkonferenz - GPK Wasseramt**  
Informationen und Entscheide aus der GPK Wasseramt

### **Ausgangslage**

Am 30. März findet ein Workshop über die Fusion der Sozialregionen Wasseramt Süd und Ost statt. Beat Gattlen und Peter Fuchs nehmen teil.

Die Familien- und Mütterberatung soll mit dem Bucheggberg und dem Wasseramt fusioniert werden. Die neuen Statuten haben noch Formfehler. Diese werden zusammen mit den Gemeindepräsidenten Stefan Hug Biberist, Bruno Meyer Etziken und Bernhard Jöhr aus Messen überarbeitet und nochmals zur Vorprüfung eingereicht. Voraussichtlich im Dezember 2019 werden diese an den Gemeindeversammlungen zur Genehmigung beantragt.

Der Anzeigerverband informiert, dass der Umsatz bei den Print Medien rückläufig ist. Trotz einer massiven Umsatzeinbusse konnte der Gewinn jedoch gehalten werden. Das Vertragen der Anzeiger durch die Post ist im Vergleich zum Vertragen mit Privatpersonen ca. 20 – 25% günstiger. Um jedoch die Arbeitsstellen zu erhalten und zusätzlich die lokalen Flyer zu verteilen ist die Mehrheit dafür, die Vertragung weiterhin mit lokalen Verträgern/innen zu machen. Die Entschädigung wird von Fr. 8.00 auf Fr. 6.50 sinken. Die Mehrkosten für das Vertragen übernimmt jeweils die entsprechende Gemeinde.

Als BSU Verwaltungsrat wurde Hardy Jäggi aus Rechterswil gewählt.

Betreffend Wasserversorgung, WAWA AG findet eine weitere Besprechung am 4.4.19 statt. Leider ist der Projektfortschritt immer noch dürftig.

Ein neues Projekt wurde vorgestellt. Es heisst Pumpelpitz und ist ein Familien Trail. Das Wasseramt hat das Projekt wohlwollend aufgenommen. Weitere Infos werden folgen.

---

**Mehrzweckanlage / MZA\_Vermietung Räumlichkeiten, Nutzung**

- 96 Antrag der Baukis zur Verschiebung des Übungstermins vom Sonntag auf den Donnerstag im Werkraum der MZA Halten

**Ausgangslage / Antrag**

Die Baukis stellen den Antrag den Probenstag vom Sonntag auf den Donnerstag zu verlegen und den kleinen abschliessbaren Raum im Keller als Lagerraum für die Schlagwerke zu nutzen.

Da sich die Vereinsmusik aus Halten zurückzieht und die Räumlichkeiten räumen muss, kann der Raum den Baukis zur Verfügung gestellt werden.

Den Baukis wird ein Vertrag mit dem Reglement zugestellt.

**Beschluss**

Der Gemeinderat stimmt dem Antrag einstimmig zu.

---

Halten, 29. April 2019

**Gemeinderat Halten**

Der Gemeindepräsident:



Gattlen Beat

Die

